

年長 運動会に向かって・・・

つなひき2連敗、リレー2連敗から始まった、オレンジチームの運動会に向けての取り組み。4連敗したところで、「作戦立てようよ！」の声があがりました。

内容は「絶対に他のチームには言わないで！」と子供たちから言われているのでここには載せられません。作戦を立てたら綱引きで勝つことができ、リレーも6位だったのが5位になり・・・「もっといい作戦を立てようよ！」「もっと練習しよう！」と意欲がどんどん高まっていきました。そして昨日のリレーでは、ついに4位。「また1個あがった！」「あとは3位か、2位か、1位しか残っていない！」「絶対1位取れそうだよ！」と自分たちに期待をもち、目を輝かせていました。保育室に戻ると、すぐさま作戦会議がスタート。「あのさ、こういうふうにした方がいいよ」「でもさ、それだと・・・」「じゃあさ・・・」と気づいたことを口々に・・・そして真剣！！

「明日も最後のリレーの練習したい！」と最後の最後まで頑張りたい気持ちで溢れていました。

なかなか思う順位にならないオレンジチーム。でも、だからこそ悔しい思いをバネに、考えたりみんなで相談したりしながら、子供たちが育っているな～と感じています。

さて、今日は最後の練習を終え、みんなでお話しをしていると、「ちょっといい？」とあるお友達が前に立ち、「みんなー！！明日は絶対1位になるぞー！」と、大きな掛け声をかけました。「オー！」とこぶしを空につきあげて叫ぶみんな。すると、また別のお友達がずっと前に出てきて「綱引きも頑張るぞー！」「オー！」と再び掛け声が響きました。それに続いて何人ものお友達が順番に前に出てきて、盛り上がりがどんどん続いていきました。

「なんだかみんな、ただ言うのが楽しくなってない？」と言いながら“ふふふ♪”と笑みを浮かべているお友達も。

「1位になりたい！」「勝ちたい！」気持ちはもちろんですが、新しいクラスになり、そこで仲間になったみんなと一緒に頑張りたい気持ち、みんなの中にいる自分が嬉しい！という気持ちを全身で表現しているようでした。

いよいよ運動会当日。クラスの友達と一緒に身体を動かす楽しさ、みんなと力を合わせる喜びを全身で感じてほしいと願っています。

